

EL UNIVERSAL

En Agosto Secuestraron a 10 Personas en Argentina

BUENOS AIRES. 31 de agosto (AFP).-- En agosto fueron secuestradas diez personas por grupos armados que dijeron pertenecer a fuerzas de seguridad, dijo hoy aquí el matutino local. Buenos Aires Herald.

El diario recuerda que los procedimientos se cumplieron cuando falta una semana para la llegada a Argentina de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) para realizar una inspección sobre la vigencia de los mismos, aquí.

La CIDH recibirá a todas aquellas personas que consideren preciso hacerle llegar sus denuncias y quejas y entre las personas que entrevistará figura la ex presidenta Isabel Perón, según lo indica un comunicado del Partido Justicialista.

La nota partidaria instruye a los peronistas que aguarden a que se concrete la reunión entre la ex presidenta detenida en su domicilio y la CIDH antes de formular ante ésta alguna presentación.

El Herald, por su parte, afirma que el primero de los diez secuestrados

registrados en agosto se produjo el viernes 3 cuando hombres armados a bordo de seis automóviles sacaron de su casa a Josefina Villaflor, cuyo esposo, José Hassán, fue apresado el día siguiente.

Agrega el diario que en otros procedimientos fueron capturados Raimundo Villaflor —hermano de Josefina y militante sindical de origen peronista— y su esposa y, otras dos parejas, cuyos nombres no son dados por el diario.

El Herald expresa que en varios de estos casos, familiares de los desaparecidos se mostraron renuentes a hacerlos públicos por temor a poner así en mayor peligro la vida de sus parientes.

En Buenos Aires Herald menciona también el caso de Juan Carlos Charavalle, dirigente sindical de 53 años, secuestrado el 14 de agosto pasado en su casa de la zona sur de la ciudad.

VEINTIARGENTINOS

Veinte argentinos exiliados ayunan dentro de una iglesia en Barcelona

BUENOS AIRES, 1o. de septiembre (AFP, EFE y Latin).- Las organizaciones defensoras de los derechos humanos y familiares y amigos de personas desaparecidas reiteraron hoy su rechazo a la ley gubernamental que pretende considerar como "presuntos muertos" a los millares de argentinos en esa situación, en un desplegado que publicó la prensa local.

En Barcelona, España, mientras tanto, 20 exiliados políticos argentinos iniciaron una huelga de hambre en el interior de la iglesia de Las Camelias, en demanda de que "aparezcan con vida" los desaparecidos bajo la dictadura castrense. Se supo que el alcalde de la misma ciudad, el socialista Narciso Serra, se manifestó en igual sentido en telegramas dirigidos a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos de la OEA, las Naciones Unidas, el Vaticano y organismos de defensa de las garantías individuales.

A su vez, en Estocolmo, el gobierno sueco expresó por medio de su canciller Hans Blix su "indignación" por la intención del régimen militar de declarar muertos a quienes sus fuerzas de seguridad detuvieron o secuestraron. Familiares de desaparecidos en Argentina planean realizar mañana huelgas de hambre para demandar por su vida en Malmoe, Ljijngby y Estocolmo.

En otro orden de cosas, el cardenal Antonio Samore, que actúa como mediador del Vaticano en el diferendo chileno-argentino sobre el Canal de Beagle, anunció en Castelgandolfo que las negociaciones del caso se reanudarán el próximo lunes.

HUELGA DE HAMBRE DE ARGENTINOS

Veinte personas exiliadas en Barcelona, familiares de presos y desaparecidos argentinos, iniciaron hoy sábado una huelga de hambre, que piensan prolongar durante 48 horas.

Esta acción, que se realiza en el interior de la iglesia de Las Melias, en la barriada de Sants, está destinada a llamar la atención con respecto al reciente decreto del gobierno argentino sobre los desaparecidos en ese país.